

SAINT-MAXIMIN

Vers une hausse du prix du vin



Après le bilan, une dégustation du millésime a permis de découvrir une large gamme de vins de Provence.

(Photo B.G.-C)

Comme chaque année, le groupe ICV qui propose ses services aux entreprises viticoles a réuni les producteurs de vins pour un bilan sur l'année écoulée et une dégustation du millésime. La société qui offre ses conseils en matière de viticulture, d'œnologie, de condi-

tionnement, de qualité, de développement durable, analyse le vin, propose des formations et effectue des recherches. L'ICV, au cours de la réunion, a donné son avis sur l'année écoulée aux 125 personnes présentes. En 2017, le millésime précoce et le rationnement hydrique croissant

jusqu'aux vendanges se sont ajoutés aux multiples raisons d'obtenir un petit millésime. Toutefois, le marché Provence 2017 dispose « d'une formule magique » : il est clair, frais, aromatique et dispose d'une « sucrosité sans sucre ». Malgré tout, les prix risquent d'augmenter fortement. En cause,

la récolte moindre et la demande en hausse. L'objectif 2018 sera d'abandonner totalement les génériques. Cette montée en gamme jugée vitale pour séduire les consommateurs. De son côté, l'ICV subit une augmentation des collectes, des demandes de nouvelles analyses

avec de nouveaux clients, elle ne peut plus assurer pleinement ses services dans ses locaux. Un dépôt de permis a été déposé pour un nouveau laboratoire, toujours sur Brignoles. Il sera mis en service pour les vendanges 2019.

B. G.-C.